

28. Juni 2012 12:22 Uhr

DRESSURREITEN

St. Georg als Turnierhöhepunkt

320 Teilnehmer kommen nach Weißenhorn[F Empfehlen](#)[Tweet](#)[+1](#)

Die erst 18-jährige Babenhauserin Kristin Beer wird auch am Wochenende beim Dressurturnier des RFV Weißenhorn mitmischen.

Foto: Horst Hörger

Weißenhorn Auf der Anlage des Reit- und Fahrvereins Weißenhorn messen sich die Dressurreiter aus ganz Schwaben und den angrenzenden baden-württembergischen Vereinen. Rund 320 Reiterinnen und Reiter werden am kommenden Wochenende in Weißenhorn erwartet. Sie werden dann in den verschiedensten Prüfungen um den Sieg oder zumindest eine gute Platzierung kämpfen.

Bei dieser Leistungsprüfung ist bereits ab Freitag, 13 Uhr, bis Sonntagabend Dressursport von der Klasse E bis S zu sehen. Insgesamt 450 Pferde werden an den 15 Prüfungen, die auf zwei Plätzen ausgetragen werden, erwartet. Erfolgreiche Reiterinnen und Reiter wie beispielsweise die erst 18-jährige Kristin Beer vom RFZV Babenhausen, Udo Bosch von den Pferdefreunden Dachau, Nicole Graupner vom

PSZ Ettringen sowie Karl-Heinz Petzke vom RFV Illertissen werden beim Höhepunkt am Sonntag, dem St. Georg, um 14.15 Uhr starten.

Teilprüfung des FAB-Cups mit lupenreinen Amateuren

Wie schon seit mehreren Jahren wird auch dieses Mal wieder eine Teilprüfung des FAB-Cups in den Klassen M** und S ausgetragen. Hier sind nur lupenreine Amateure zugelassen.

Ferner werden Wertungsprüfungen zur Kreismeisterschaft Neu-Ulm und zum schwäbischen Dressurpokal ausgetragen. Bei diesen Einzelprüfungen können die Reiterinnen und Reiter Punkte für die laufende Wertung sammeln. (az)

[Jetzt bestellen! Das neue iPad inkl. e-Paper.](#)